
bénédictins, les franciscains et les rédemptoristes sont les ordres les plus importants.

Le nombre des églises était de 10.427.

Le *DIRECTORY* cite 8 "universités" catholiques. Il s'agit plutôt d'écoles supérieures dont aucune ne correspond parfaitement à ce que l'on appelle université. Il y avait en outre 176 séminaires avec 3.395 élèves, 183 "collèges" (établissements d'enseignement moyen du degré inférieur) et 677 "académies," c'est-à-dire établissements d'enseignement moyen pour filles.

Le nombre des écoles paroissiales était de 3.812 pour 10.427 paroisses; elles étaient fréquentées par 903.980 élèves. En tout, les écoles et établissements d'instruction catholique étaient fréquentés par 1.055.632 élèves.

On comptait encore parmi les institutions catholiques, 247 orphelinats avec 35.081 élèves et près de 900 autres institutions charitables.

Bibliographie

TRAITÉ D'HYDROTHERAPIE MÉDICALE Etude analytique et scientifique de la méthode Kneipp, par le Docteur Joire. Fort volume in-18, vi-512 pages, cartonné à l'anglaise. Prix : 3 francs. Librairie de P. Lethielleux, 10, rue Cassette, Paris, France.

Le traitement hydrothérapique est appliqué d'une façon trop souvent empirique, et, à cause de cela, ne donne pas les résultats que l'on est en droit d'en attendre. Cela tient à ce que l'hydrothérapie n'est pas enseignée aux élèves des écoles et des facultés de médecine. L'ouvrage que nous présentons au lecteur a pour but de combler en partie cette lacune, en faisant connaître aux étudiants et aux jeunes médecins le mode d'action et les avantages de l'hydrothérapie. Sans doute, quand il sera nécessaire d'entreprendre un traitement hydrothérapique compliqué, il faudra adresser les malades à un spécialiste qui possède l'expérience et les instruments nécessaires; mais, en dehors de ce cas, nous pensons que dans les mains du praticien, et appliquées aux maladies courantes, beaucoup d'applications hydrothérapeutiques pourront rendre de grands services.